

Un nouveau groupe de médecins cubains rentre du Brésil



La Havane, 4 décembre (RHC)- Un nouveau groupe de médecins cubains formé de 204 coopérants, pour la plupart des femmes, est rentré aujourd'hui à La Havane en provenance du Brésil.

Les praticiens cubains sont arrivés dans le 17ème vol qui amène des spécialistes provenant du géant sud-américain après la décision de Cuba de ne plus continuer à participer au programme Mais Medicos (Plus de Médecins) à cause des déclarations hostiles et des mises en cause du président élu de ce pays Jair Bolsonaro sur la compétence de nos professionnels de la santé.

Les 204 praticiens ont été accueillis à l'aéroport international José Martí, de La Havane, par la première secrétaire du comité national de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, Suselys Morfa et par le vice-ministre de la santé publique, Alfredo González, entre autres responsables de ce secteur.

Dans ses propos de bienvenue, le vice-ministre cubain de la santé publique a souligné que les médecins cubains sont rentrés victorieux car ils ont mis à la disposition des populations les plus vulnérables du Brésil, leurs connaissances, leurs efforts et leur travail professionnel.

Pour sa part Mme le Docteur Esperanza Caballero, qui a parlé au nom du groupe de praticiens, s'est référée aux expériences acquises durant les années de mission et elle a mis en exergue la gratitude du peuple brésilien pour le travail réalisé par les coopérants cubains de la santé.

L'arrivée de ce groupe porte à plus de 3 mille le nombre de professionnels de la santé qui sont rentrés du Brésil depuis le début du retour des coopérants cubains de ce secteur le 22 novembre dernier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178146-un-nouveau-groupe-de-medecins-cubains-rentre-du-bresil>



Radio Habana Cuba